

**«Teufelsdreck und Gottvergess»  
Nicolas Küffer und Claudia Huber, Nr. 2/2023, S. 16–17**

*Weitere Bilder*



Zerrieben riechen die Blätter des Asphalt- oder Pechklees nach frischem Teer (Foto: Beat Fischer).



Auch der im Mittelmeergebiet beheimatete Stinkstrauch macht seinem Namen alle Ehre (Foto: Beat Fischer).



Der Stink-Asant ist in Indien ein beliebtes Gewürz, das aus Harz dieser Steppen-Pflanze Zentralasiens gewonnen wird. (Foto: Pavel Gorbunov)  
((eher nur Web))



Entgegen ihrem Namen lockt die Fliegenfressende Schlangenzwurz die Fliegen nur zwecks Bestäubung an und frisst sie nicht. (Foto: Nicolas Küffer)



Die attraktiven Durian-Früchte aus Südostasien riechen bestialisch, aber schmecken himmlisch.  
(Foto: Katja Rembold)